
 

 

 

Jocelyn Gauthier, la mascotte du FC 

Côteaux du Vignoble 
By Joel Penet - 1 mars 2023 

 

 

Jocelyn Gauthier est la mascotte du FC Coteaux du Vignoble. (Photo Lisa Paquereau) 

 

Partie d’une initiative en Coupe de France, la mascotte du FC 
Côteaux du Vignoble, rôle incarné par Jocelyn Gauthier, va 

perdurer dans ce club de Loire-Atlantique près de Nantes… pour le 
plus grand bonheur des plus jeunes ! 

Jocelyn, comment est venu l’idée d’avoir une mascotte au club ? 

« Le FC Côteaux du Vignoble venait de gagner contre Fontenay-le-Comte, une équipe de National 3, 

au cinquième tour de Coupe de France. On était tous réunis au bord du terrain pour fêter ça comme il 
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se doit : muscadet, bières… et en pleine discussion avec Thomas de Lahaye, un joueur senior, je le 

regarde et je lui dis ‘’il faut une mascotte pour le 6ème tour’’. On en a rigolé et on s’est dit qu’on allait 

organiser ça… 

Il y a toujours un lien entre l’aspect et le nom du club. Pourquoi avoir choisi un éléphant ? 

« On a choisi cet animal car l’un des présidents est surnommé Babar donc ça faisait un petit clin d’œil 

sympa ! Et puis, l’éléphant écrase tout sur son passage (sourires). » 

Jocelyn Gauthier compte remettre son déguisement ! 

C’est forcément une initiative qui a plu… 

« Je l’ai fait que pour ce match car c’était une journée assez improbable pour le club. Les enfants étaient 

heureux et on en gardera un bon souvenir. Je suis le seul à avoir ce rôle et je compte le refaire car le 

FCCV devrait remonter en Régional 3 ! » 

Est-ce que tu t’es fait chambrer ? 

« Non, à ce niveau-là on ne se pose pas trop la question ! Je fais ça pour amuser tout le monde et mettre 

l’ambiance, surtout pour les enfants qui adorent venir prendre des photos. Et puis sinon on est là pour 

donner du sourire aux gens ! Au 6ème tour face aux Herbiers, en Coupe de France, on perd 4-1. Mais le 

club adverse a pris des photos avec moi. C’était plutôt bon enfant ! » 

Une mascotte représente-t-elle un coût pour un club amateur ? 

« Non, le club a juste acheté le déguisement après je l’ai fait en tant que bénévole ! C’est un club très 

accueillant avec de bons vivants et les présidents, Babar et Alex, sont au top ! » 

 


